



Provident México reporta crecimiento del 3% en créditos emitidos



#

Ciudad de México, a 2 de mayo de 2019.- El grupo financiero International Personal Finance (IPF), al que pertenece Provident en México, dio a conocer sus resultados al primer trimestre de 2019, periodo en el que registró un crecimiento en crédito emitido del 9% a nivel global y del 3% en México.

IPF mostró un sólido desempeño operativo en el préstamo a domicilio en Europa; en México mantiene sus expectativas sobre el desarrollo de su negocio de préstamos a domicilio y para micro negocios; y su división de préstamos digitales, IPF Digital, continúa consolidándose al lograr un crecimiento del 33% en crédito emitido.

Cabe resaltar que específicamente en los mercados nuevos de IPF Digital, que son Polonia, España, Australia y México, el crédito emitido registró un crecimiento del 77% durante el primer trimestre del año.

“Mantuvimos un sólido desempeño en el primer trimestre de 2019 y continuaremos trabajando fuertemente para lograr nuestros objetivos estratégicos. Estamos enfocados en mejorar la sostenibilidad de nuestros negocios de crédito a domicilio tanto en México como en Europa”, comentó Gerard Ryan, CEO de IPF a nivel global.

<http://www.tjuanainformativo.info/index.php/noticias-de-impacto-nacional-economicas-politica-y-social/item/92047-provident-mexico-reporta-crecimiento-del-3-en-creditos-emitidos>